

きたえよう 頭・心・体

おだか



南相馬市 小高区4小学校
学校便り

第 4 号

2019. 6. 4

南相馬市小学校陸上競技大会 がんばりました

5月30日(木)、雲雀ヶ原陸上競技場で、市内小学校6年生の児童の約380人が一堂に会して陸上競技大会が行われました。朝から、快晴微風というベストコンディションの中で、全ての競技を終わらせることができました。小高区4小学校の児童も、400mリレーをはじめとして、走り高跳びや100m走などさまざまな種目で活躍しました。

がんばった6年生とともに、練習から子どもたちを見守っていただいたり、当日に会場までおいでいただいたり、ご協力いただいた保護者の皆様に心より御礼申し上げます。なお、入賞結果は、次のとおりです。



〈男子〉	ボール投げ	第5位	行徳 愛翔	記録	42 m 45 c m
	走り高跳び	第5位	村上 旺輔	記録	120 c m

6年生の子どもたちには壮行会で「目標に向かって、最後まであきらめずに競技に臨んで欲しい」と話をしました。目標を達成できた子もいれば、達成できなかった子もいましたが、全力で競技に取り組む児童の姿に大きな感動を覚えました。結果のみにとらわれず、一人一人の体験を振り返らせ、次の活動に生かす力を育てたいと思います。

プール清掃ありがとうございました



6月1日のプール清掃では、土曜日の早朝にもかかわらず、多数の保護者の皆様に来校いただきました。本当にありがとうございました。たくさんの方のご協力により、プールが見違えるほどきれいになりました。学校の体育科の授業における「水遊び・水泳」の授業で使用するのは勿論のこと、夏季休業中にも、プールの開放を予定しております。暑い時期の全身運動としての水泳は体力作りに大変有効です。子どもたちが、プールで歓声を上げるのが今から大変待ち遠しく感じます。